

Despierta

Canserero

Despierta
Que es un nuevo día
Abre los ojos ya

Son palabras como estas las que te harán despertar
Y darán una respuesta a tus interrogantes muertas
Que perdieron la vida subiendo una cuesta
De supuestas ilusiones que se pusieron en venta
Y es que... No todos son lo que aparentan
Cuando el diablo tienta
La conciencia muere, y el corazón anda por su cuenta
Ya me canse de respetar a quien no respeta
Si no quieres que te jodian, entonces deja las tretas

Por que tu inventas e intentas hacer piruetas
¿Con la verdad, si la verdad es de personas honestas?
Dime
Por que tu inventas e intentas hacer piruetas
¿Con la realidad, si la verdad es de la gente honesta?

¿Ya no dices mentiras?
Eso es mentira
Que dios te duplique lo que piensas cuando me miras
Y si todavía respiras aférrate de la vida
Porque... El tiempo pasa y se reducen las salidas
Mira a tu alrededor, hay.. demasiada intriga
Pero donde esta el amor, si te preocupa es lo que digan las vecinas
Que se hacen llamar sus amigas
Si te darían la espalda si te montan una barriga

Díganme, ¿en cuantas personas confían?
Si la confianza en estos días es una utopía
Díganme, ¿en cuantas personas confían?
Si la confianza en estos días es una utopía
Ahora todos se preguntan que pasaría
¿Son amos de la verdad, o esclavos de la hipocresía?
Ahora todos se preguntan que pasaría
¿Son amos de la verdad o esclavos?

Esta es solo la opinión de una persona
Que al igual que muchos de ustedes
Lucha por escaparse
Del cochino pensamiento egocentrista
Que arropa a los individuos y los obliga a matarse
Lo que nos tiene pobres no es la falta de dinero
Es la sed de poder, la ambición y el ego
Tus ansias de ser rico, yo las tengo de ser viejo
Y de poder reconocer la verdad desde lejos
Poder tocarte solo con hablarte
Mirarte a los ojos y formar un mundo aparte
Esas son mis ganas, así pienso en mañana
Y ojalá mañana estés aquí para contarte

Díganme, ¿en cuantas personas confían?
Si la confianza en estos días es una utopía
Ahora todos se preguntan que pasaría
¿Son amos de la verdad, o esclavos de la hipocresía?

Díganme, ¿en cuantas personas confían?
Si la confianza en estos días es una utopía
Ahora todos se preguntan que pasaría
¿Son amos de la verdad o esclavos?...

Lo que nos tiene pobres no es la falta de dinero
Es la sed de poder, la ambición y el ego
Tus ansias de ser rico, yo las tengo de ser viejo
Y de poder reconocer la verdad desde lejos
De poder tocarte solo con hablarte
Mirarte a los ojos y formar un mundo aparte
Esas son mis ganas, así pienso en mañana
Y ojalá mañana estés aquí para contarte...

¿En cuantas personas confían?
Una ironía
¿Díganme que pasaría?
¿Son amos de la verdad o esclavos de la hipocresía?
Díganme, ¿En cuantas personas confían?
Una utopía
¿Díganme que pasaría?
Despierta
Un nuevo día